
１） 前回委員意見に対する考え方について
主な意見 ご意見に対する本市の回答及び考え方

1
区役所職員もコーディネーターも多忙のところ調整して研修会に参加していると思うが、欠席者への事後フォ
ローなど、開催するにあたり何か配慮していることについて。

・欠席した場合の取扱いについて、区役所職員に対しては、庁内パソコンに研修会や会議資料を掲
載し、過去の資料も含めていつでも確認できる環境を整えている。また、コーディネーター及び受託法
人へは、研修会資料を後日提供することで対応している。今後も、ご意見・ご要望等もお聞きしなが
ら対応をさせていただく。

2
（多職種研修会について）
どこの自治体においても、行政の保健師の積極的な参加は難しいと思うが、住民の暮らしを支えている地域を
知っているという意味では、研修会へも参加いただけたらと思う。参加保健師の所属を教えていただきたい。

・保健師については、全回次で19名の参加があり、内区役所職員が11名でその他は地域包括支
援センター6名、病院1名、訪問看護ステーション1名となっている。
・来年度の開催にあたっては、事務・医師も含めた区役所職員の積極的な参加を促していく。

3
（多職種研修会について）
医療と介護の連携において、地域包括支援センターがそれなりに地域で受け止めないといけないかと思うが、
極端に参加の少ないブロックがある。

・各ブロックにおける地域包括支援センターの設置数に違いはあるものの、確かに参加数が低いブロッ
クがあったため、福祉局とも連携しながら、次年度は積極的な参加を求めていく。
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